

Denominación	Fecha de creación	Vigencia	<input checked="" type="checkbox"/>	5
Centro Castellano Leonés de Bolívar	08/08/1999			
Otras denominaciones	Primera referencia	Año de extinción		

Relación con otra Asociación	País	Carácter territorial
	Argentina	Regional
	Localidad de creación	Provincia
	San Carlos de Bolívar	

Resumen histórico

Como se indica en la obra *Centros Castellanos Leoneses de Argentina*, Bolívar y su área cercana, sita en el centro de la provincia de Buenos Aires, recibió un gran número de pobladores provenientes de provincias como Salamanca y Zamora, de ahí que esta capital fuera un lugar propicio para la instauración de un centro de emigrantes.

Los primeros contactos para fundar la sociedad que aglutine a la emigración castellana y leonesa y sus descendientes en la ciudad argentina de Bolívar (San Carlos de Bolívar) se producen a finales de la década de los años noventa del pasado siglo. A inicios del siglo XXI ya había casi 300 asociados. Pese a la crisis que afectó al país austral, la asociación continuó su evolución pasando por varias sedes. En el año 2004 tuvo lugar la presentación oficial del cuerpo de baile y los festejos que celebran anualmente son las Fiestas de las Madrinas y las de San Juan y San Pedro (festividades que se conmemoran en muchas localidades de la autonomía, así como en algunas de sus capitales).



Dirección Internet <https://www.jcyl.>

Bibliografía

BIRENTZWAIG, Santiago; COPANI, Andrea; DUTTO, Gabriel; y MURPHY, Mariano. *Centros Castellanos Leoneses de Argentina*. Vigo: Grupo de Comunicación Galicia en el Mundo, 2012, p. 63-80.
<https://casadecastillayleon.org.ar/historia-centro-bolivar/>
 (consultado en 24-08-2018)
 Fondos del CEECyL (Centro de Estudios de la Emigración Castellana y Leonesa).